



martes 30 de abril de 2024

LAS FIESTAS DE LA SANTA CRUZ CONTARÁN DE NUEVO CON UN AMPLIO DISPOSITIVO DE SEGURIDAD

Las pulseras identificativas para menores estarán disponibles en el Centro de Servicios Sociales



Descargar imagen

José Antonio Sánchez, Gabi Santos y Alicia Sánchez presentan las pulseras identificativas para los menores

El Ayuntamiento de **El Viso del Alcor**, a través de la Delegación de Seguridad, anuncia que el dispositivo de seguridad para las Fiestas de la Santa Cruz está ya preparado para ofrecer a la ciudadanía recursos y protección en caso de que fuesen necesario durante estas Fiestas. El Delegado de Seguridad, **José Antonio Sánchez**, detalla que se contará con Policía Local, Guardia Civil, Protección Civil, Bomberos y Sanitarios para cubrir cualquier emergencia. Entre las novedades con respecto al año pasado, destaca las mejoras hechas en los lugares de evacuación del Recinto.



La Delegada de Igualdad, **Alicia Sánchez**, anuncia que se pondrán a disposición de las familias visueñas pulseras identificativas que estarán disponibles en el Centro de Servicios Sociales para que los niños y las niñas de El Viso del Alcor estén identificados en caso de que se extravíen en el Recinto.